

## **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN DE LA COMISIÓN DE CULTURA, PATRIMONIO HISTÓRICO Y TURISMO DE LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS DE MADRID A LA JUNTA DE GOBIERNO**

Propuesta del Grupo Socialista a la Comisión de Cultura, Patrimonio Histórico de la FMM, el día 16 de febrero de 2022.

Aprobada por unanimidad.

Durante los últimos tiempos, como consecuencia del impacto generado por la pandemia mundial de la Covid-19, hay un consenso generalizado entre representantes políticos, agentes sociales y empresarios en que la recuperación del turismo será parte importante de la solución para terminar de superar la actual crisis que sufre nuestra economía y nuestra sociedad. Es, pues, un objetivo colectivo que requiere de entornos que promuevan la cooperación público-privada. Entornos en los que se puedan establecer objetivos claros en una estrategia compartida que sirvan de base para lograr la recuperación de este sector estratégico.

En relación con lo anterior, el Dictamen de la 'Comisión de estudio para la recuperación e impulso de la actividad económica y social de la Comunidad de Madrid' recogía en su punto 86 la creación de 'una nueva Fundación de Promoción del Turismo, con presencia de la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Madrid, los ayuntamientos de los principales municipios turísticos y los principales actores del sector para promocionar, apoyar la actividad turística y reforzar la imagen de la Comunidad de Madrid como destino seguro en el exterior'. Este dictamen fue aprobado con el único voto en contra de VOX en el pleno del pasado 15 de octubre de 2020 en la Asamblea de Madrid.

Celebramos que el Dictamen de la 'Comisión de estudio para la recuperación e impulso de la actividad económica y social de la Comunidad de Madrid' contemplara la inclusión de los ayuntamientos de los principales municipios turísticos en esa nueva Fundación de Promoción del Turismo, pero ha transcurrido más de un año desde esa aprobación consensuada por la totalidad de los partidos políticos con representación en la Asamblea (a excepción del grupo VOX) y nada se sabe de su puesta en funcionamiento ni de ningún otro mecanismo participativo alternativo.

La organización del turismo en la región requiere de una visión territorial de conjunto que fortalezca a todos los destinos, y la mejor manera de reposicionar nuestra región como destino seguro es dando participación en la toma de decisiones a todos los agentes implicados, y posibilitará sin duda un mayor y mejor reequilibrio en el reparto de la riqueza que genera el turismo entre territorio y agentes implicados.

En nuestra comunidad miles de familias dependen directa o indirectamente de la actividad turística: hosteleros, hoteleros, comerciantes. Todos ellos están haciendo un enorme esfuerzo, un esfuerzo ejemplar por mantener la actividad. Un esfuerzo que merece la unión de todos los municipios para dar una respuesta rápida y eficaz, para

establecer estrategias compartidas que impulsen la recuperación del turismo y con él de una parte importante de nuestra economía.

Por todo lo anterior, y como muestra de la predisposición de los municipios para colaborar en el reimpulso de un modelo turístico en la Comunidad de Madrid, elevamos a la Secretaría General de la Federación Madrileña de Municipios para su debate la siguiente propuesta:

- Sea solicitado a la Presidencia de la Comunidad de Madrid la inmediata puesta en marcha de la Fundación de Promoción del Turismo incluida en el Dictamen de la Comisión de estudio para la recuperación e impulso de la actividad económica y social de la Comunidad de Madrid.